



回覧

令和3年12月

高遠町地区の皆様、こんにちは。早いもので、今年も残すところあとわずかとなってきました。昨年度から続く新型コロナウィルス感染症の流行のため、今年度も感染予防対策をしっかりと行いながらの保育園生活となっています。まだまだ制限がある中ではあります、その中できることを考え、子ども達と少しでも多くのワクワクを経験し、笑顔いっぱいになれるようにと過ごしてきた保育園の様子を、ほんの少しですがご紹介します。



プール、どろんこ、水遊び。夏は水や砂、泥を使ってダイナミックな遊びを満喫しました。毎年楽しみな夏祭りは、今年度はお店屋さんやお化け屋敷などを何日かに分けて行いました。保護者会のご協力のおかげでヨーヨー釣りを楽しむこともでき、おみやげまでいただいて、嬉しい子ども達でした^ ^



J A青壯年部のご協力のおかげで、今年もたくさんの野菜の収穫体験ができました。年長さんは暑い中、畑の草とりを一生懸命頑張ってくれました。じゃがいも、さつまいも、大根、ポップコーン、夏野菜・・・大豊作の野菜を使ってクッキングも楽しんでいます。野菜作りを通して、様々な体験をしている子ども達です。



運動会、ハロウィン、遠足など、秋もたくさんのお楽しみがありました。また、みんなのあそび場「グレースの森」や鉢持神社、小原遊園、山田城址など、自然いっぱいの場所へ出かけては、創造力を働かせ、お友達と一緒にいろいろな遊びを楽しみました。自然の中では、飽きることなく次々と遊びが生まれてきます！



寒くなり、胃腸炎やインフルエンザなど感染症の流行する季節ですね。引き続き、手洗い・うがい等感染予防をしっかりと行い、子どもも職員も健康で過ごしていきたいと思います。地域の皆様も、体調には十分注意されて、元気にお過ごしください。